
Ausschussmitglied Pieper fragt an, ob man sich zwischenzeitlich die Baustelle an der Bauern-
siedlung habe ansehen können. Hier teilt Fachbereichsleiter Schwieters mit, dass dies bislang 
zeitlich noch nicht möglich war. Man nehme den Punkt jedoch auf und werde zeitnah die Örtlich-
keit besichtigen.  
 
Ausschussmitglied Hake äußert sich kritisch zu der derzeitigen Situation der Verkehrsanbindung 
nach Meppen. Es sei für die Twister Bürgerinnen und Bürger nicht tragbar, solch eine schlechte 
Verkehrsanbindung zu haben. Er hofft, dass die Verwaltung den Rat dabei unterstützt, an das 
Land heranzutreten, um die Problematik dort zu thematisieren. Bürgermeisterin Lübbers teilt 
hierzu mit, dass diesbezüglich in der vorhergehenden nicht öffentlichen Ratssitzung die Abfas-
sung eines Schreibens von Rat und Verwaltung ja bereits thematisiert worden und in Arbeit sei. 
 


